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前期学級委員が決まりました！本格的にスタート！！ 
 各クラスの学級委員長と学級副委員長が決まりました。新型コロナウイルス感染はまだまだ安心で

きる状況ではありませんが、何とか本格的に１学期がスタートしました。このような状況だからこそ

学級委員の役割は大きいものと思います。クラスの先頭に立ってうまくみんなを引っ張ってください

ね。しかし、学級委員だけの力では限界がありますので、クラス全員の協力が大事です。一致団結して

頑張っていきましょう。各クラスの学級委員は以下のとおりです。 

クラス 委員長 副委員長 クラス 委員長 副委員長 

１の１ 道山 隼士 太田  凜 １の２ 藤澤 雅飛 柳沼 暖佳 

２の１ 矢吹 海大 関根 真帆 ２の２ 今井 龍雅 矢部 理央 

３の１ 矢部希莉弥 本田 莉奈 ３の２ 藤澤 洋翔 矢部まなつ 

りんどう 柳沼 大翔 荒井 快斗  

各専門委員会、委員長・副委員長も決まりました！！ 
 各専門委員会も本格的に活動が始まりました。岩瀬中学校の良さはこれからもどんどん伸ばし、課

題は少しでも解決できるよう努力してください。各委員長・副委員長は以下のとおりです。 

委員会名 委 員 長 副 委 員 長 

規律委員会 矢部まなつ（３の２） 藤澤 洋飛（３の２） 大塚 那希（２の１） 

美化委員会 相楽 悠羽（３の２） 小池 理子（３の２） 矢部 呼春（２の２） 

保健委員会 矢部玲桜奈（３の１） 矢吹 優空（３の１） 桑名  遼（２の１） 

学習・図書向上委員会 渡邉 智香（３の２） 古川穂乃佳（３の１） 小林 智也（２の２） 

放送委員会 八木 陸斗（３の２） 小林 莉瑠（３の１） 石井 海稀（２の２） 

各部活動部長も決まりました！！ 
 今日から部活動が始まりました。今できる環境のもとで部長さんを中心にけがや事故なく進めても

らえればと思います。１年生は３年間続けられる部活動を選んでくださいね。各部活動の部長は以下

のとおりです。３年生は残り少ない練習を精一杯、頑張りましょう。 

部活動名 部  長 部活動名 部  長 

野球部 善方 琉斗（３の１） 卓球部 渡辺 凜也（３の２） 

男子ソフトテニス部 矢部希莉弥（３の１） 女子ソフトテニス部 小池 理子（３の２） 

バドミントン部 本田 莉菜（３の１） サッカー部 内山  柊（３の２） 

（お知らせ）本校には文化部としてボランティア部があります。２、３年生、６名の生徒が所属しています。入

部している生徒は野球やサッカーのクラブチーム、剣道のスポ少に所属しています。そこで年々生徒数の減少、そ

れに伴う教員数の減少により、今年度より募集を停止いたします。すでに部員の皆さんには説明してありますが、

今までのような活動でもいいですし、クラブチームやスポ少に所属しながら、本校の部活動に所属し練習をして

も構いません。（中体連の大会には参加できませんが）各部活動顧問の先生方にも了承済み（協力いただける）で

すので、練習日以外の日でも体を動かしたい生徒はぜひ各部活動顧問に相談してください。 



前期生徒会総会が開催されました。 
 ５月２９日（金）の６校時目に前期生徒会総会が開催されました。今回のコロナウイルスの影響によ

より臨時休業日などから例年に比べて遅い開催となり、放送での実施となりました。第１号議案の「活

動方針」から始まり第３号議案の「会計予算案」まで審議されました。議長を務めました藤澤洋飛くん

（３の２）と矢部理央さん（２の２）のスムーズな進行により、内容の充実したすばらしい総会であっ

たと思います。また、限られた時間での要項の作成や会場準備等、生徒会役員を中心に各専門委員会・

各部活動の協力があったからこそだと思います。１年生の皆さんは、少しは岩瀬中学校について理解

できましたか。短時間で理解するのはむずかしいと思いますので、分からないことや疑問に思ったこ

とは先輩方や先生方に聞いてくださいね。なお、生徒会顧問の角田睦美先生、安齋真奈美先生には生

徒への指導も含め、ありがとうございました。各クラスの生徒の様子を見ましたが、全生徒が放送を聞

きながら、真剣な態度で要項に目を向けていました。たいへんにすばらしいことだと感じました。 

 

 

 

 

 

 

 

（生徒会役員を中心にたいへんにすばらしい総会でした。３年生の生徒諸君に感謝いたします。） 

岩瀬商工会様よりマスク等の寄贈がありました！ 
                   すでにホームページでもお知らせしましたが、５月２８日 

（木）に岩瀬商工会様より、「除菌アルコール 500ml２本」と 

「マスク４０枚」を寄贈いただきました。学校はもちろん、各 

家庭においても、品不足のためたいへん貴重な品物です。本校 

では養護教諭の佐久間桜子先生の指導のもと保健室を中心に 

使用させていただきます。地域のいろいろな方々に支えられ 

ながら学校生活が送れることに感謝の気持ちでいっぱいです。 

今後ともご指導とご協力をよろしくお願いいたします。 

「衣替え」心機一転、さわやかな印象です！ 
 本日、６月１日（月）から衣替えとなりました。制服はもちろんのこと、運動着も軽装でさわやかな

雰囲気となりました。暑い日、寒い日と自分でうまく衣服でコントロールしながら、「熱中症対策」を

してください。また、毎日の「水筒の持参」も有効な手立ての１つであると思います。 

 

 

 

 

 

 

 

（写真のモデルは、２年１組の美男？美女！の生徒です。２年生も先輩らしくなりたくましさを感じます。） 

◎ 本校ホームページ、１日５回の更新をめざしています。ぜひお時間のあるときはご覧ください。 


